
� � 日前，影视新人陈真希就
“ 整容模仿韩国女星张娜拉”

一事做出回应。她表示：“ 希望
网友可以仔细看我的照片，我
的脸很自然。我是一个从小到
大连打针都紧张的人，要去开
刀整容我更不敢，所以到目前
为止我还没有整过容。 ”

刚进影视圈就

成“多面手”

说起陈真希，或许很多人
还不太熟悉，但在大街小巷或
者荧屏上，你不难看到她的广
告身影。她与影视圈的很多明
星相似，可以说是从广告开始
逐渐走进演艺圈的。 从可乐、

果奶，再到大家都熟悉的肯德
基、强生，各种广告铺天盖地
的攻势，为她可以算是积累了
不少的人气。

陈真希其实是正宗科班
出身。毕业于上海戏剧学院的
她其实很早就参加了很多相
关的比赛， 还捧回了一堆奖
杯， 例如

2005

年她就获得了
首届“ 全国超级偶像美少女团
队选拨赛”全国总决赛的亚军。

而这位新人一进演艺圈，

就显出了很强的爆发力。在拍
广告的同时，她还担任过各种
大型活动的主持工作。 同时，

容祖儿的唱片制作人陈国华
为其打造了两首原创单曲《 我
的爱给谁》和《 扭一扭》 ，获得
不少好评。而除了在上海海派
情景喜剧《 老娘舅和他的儿孙
们》中有客串演出以外，她又
参加了央视大戏 《 敌营十八
年》的拍摄，在片中饰演童玲。

今年，她又在电视剧《 寻找幸
福》中饰演女一号“ 冷悠然”。

她的演艺事业或许不能像“ 小
燕子”那样一夜成名，但却是
一个脚印一个脚印地走近自
己的梦想。

除此以外，陈真希还是小
小的赛车高手。别看她娇小柔
弱，她还参加过

2007

年的“ 世
界汽车漂移系列赛中国漂移
宝贝选拨赛”，并获得了季军，

赢得“ 漂移宝贝”称号。尽管才
进影视圈， 但影视、 主持、唱
歌，甚至连赛车都会，说她是
影视新人中少有的“ 多面手”

并不为过。

影坛新人要防

入不敷出

说起影视圈新人的收入
情况，陈真希坦言其实并不是
太好。问起觉得自己刚进演艺
圈赚钱难不难， 陈真希直言，

她觉得新人其实很不容易，有
时候甚至入不敷出。“ 有很多
通告是为别人免费做的。 ”

陈真希坦言，为了外表的
光鲜， 作为影视圈里的新人，

其实承担着很大的经济压力，

开销很大。“ 比如说化妆品、衣
服。 而且艺人要买的话，只买
品质好的， 这样价格就很贵。

还有，艺人的工作不像其他工
作是在稳定的一个地方，需要
四处走，像我就还得支付自己
在北京的房租。 ”不过，开朗的
她也笑言：“ 相信这些以后一
定会好的。 ”

第一份收入孝敬

爸妈

成为大明星后，动辄千万

甚至上亿的片酬可谓让
不少少男少女痴迷。不过
对于这种观点，陈真
希认为要分两方面
看。“ 娱乐
圈 这 行 的
收 入 比 其
他 行 业 相
对高点，赚
钱 速 度 也
快，但这些
都 是 建 立
在 有 知 名
度的基础上 ，

所以 会 有 很
长一 段 的 蛰
伏期，而且未
必每 个 人 都
能 脱 颖
而 出 成
为 明 星
的。 ”

陈
真 希 还
强调：“ 一旦进了
演艺圈， 工作的
艰辛也是其他行
业的好几倍。 尤
其是演员， 经常
是大冬天拍夏天
的戏，甚至淋雨。

大热天有时又要
穿棉衣拍戏。 身
体不好的人和吃
不了苦的人是撑
不下来的。 ”

为此，陈真希还提醒那些
怀揣明星梦的少男少女，在选
择进影视圈的时候，一定要把
握好自己的心态，“ 刚进影视
圈很长的一段时间里，其实是
入不敷出的。收入和开销不成
正比，所以很多地方需要自身
的经济基础”， 她也特别感谢

她的父母， 说没有父母的支
持，自己也无法坚持到今天。

或许正是因为这个原因，

陈真希很开心地说，自己拿到
了片酬后第一件事情是给父
母各买一份他们喜爱的礼物。

同时请全家人一起出去吃饭。

她坦言， 看到父母很欣慰，自
己也很开心。

（李芳）

� � 近年来 ， 继日剧热之
后， 韩剧以其俊美的偶像面
孔， 鲜明的人物个性赢得了
中国年轻观众的青睐， 国内
偶像剧自然不甘示弱开始抢
占市场， 甚至走出国门， 国
内偶像剧的异军突起， 令日
韩开始以各种合作模式欲融
入其中。

近日， 一部全新合作模
式的偶像剧《 青春进行时》即
将掀起新一轮的热潮， 该剧
由国内优质偶像出演， 后舍
男生将作为片中主力军 ，继
音乐领域“ 光荣绽放”之后再
度在影视领域绽放异彩。

百集校园偶像剧 《 青春
进行时》打破定式，首度以韩
国班底打造， 韩国金牌导演
李根昱亲自掌舵， 内地当红
偶像联袂出演， 该剧不但拍
摄模式新颖， 更大胆采用边
拍边播的形式于近日抢占东
方卫视黄金时段率先播出 ，

而内地当红偶像后舍男生作
为主力军加盟该剧使该剧未
播出便已提前引发热议。

后舍男生继近年音乐领
域取得不俗成绩后开始大跨
步向影视领域迈进， 不久前
刚刚首度联袂打造青春偶像
电影《 少年食神》 ，专业的影
人素质及表演天赋大受导演
赞誉， 更是通过拍摄学得一
身好厨艺。 电影刚刚杀青，电
视剧便又全力跟进， 后舍男

生重做学生，踏入大学校园，

投身百集偶像剧 《 青春进行
时》的拍摄中。

两人在剧中分别扮演三
好先生及富家公子， 并以真
实昵称出镜。 啼笑皆非的宿
舍生活、 兄弟情义、 青涩爱
情， 在以后舍男生为主的几
个年轻人的精彩演绎下即时
上演。 真实的校园生活，幽默
诙谐的言语， 在这个炎热的
暑期欲掀起新一轮的青春狂
潮， 后舍男生蓄势待发再度

“ 光荣绽放”。

（孙文）

［ 影视 ］
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� � 拍摄时饼就着

石头渣吃

最近一段日子，张国强
的日程表上几乎连针都插不
进去，“ 顺溜”的宣传，新剧的
拍摄，各种采访和活动应接
不暇。 虽然已经不知重复了
多少遍，但是在这部戏中收
获的感触，却依然让他津津
乐道。

在《 我的团长我的团》之
后再次投拍战争戏，让张国
强的苦日子看起来没个头
儿：“ 拍摄的时候， 每个人都
要涂得很黑。 那种黑颜料对
皮肤是有损伤的，但没办法，

这一切都是为了营造真实的
战场效果。 有场戏，炮弹炸
到我手里的大饼上，一小块
石头渣子就在饼上面，我就
把上面的灰尘扒拉掉，就着
石头渣子吃得嘎巴嘎巴
响，水上面落着一层厚厚
的灰也咕咚咕咚地
喝， 我觉得这样的状
态才是真实的 。‘ 顺
溜’也让我伤痕累累，

扭伤过， 身上多处擦
伤。其实我也习惯了，

拍战争剧不受伤是不
可能的。 ”

戏里是兄弟戏

外是孝子

“ 我们戏里戏外都情同
手足。”回首“ 顺溜”的拍摄过
程时，张国强说

,

‘ 顺溜’是从
所有主创人员和观众的心里
长出来的。比如说，花箐导演
就让我们挺震惊的。 他很少
喊停，鼓励我们即兴发挥，想
怎么演就怎么演， 别把他当
导演，别怕他，这是很少见的
拍摄方式。 ”

在朋友们中间， 张国强
是个豪爽仗义亳无保留的朋
友，而在家中，他就是父母膝
下孝顺的儿子。“ 我爸妈特关
注我的戏， 每一部他们都说
好。我希望爸妈快乐，希望他
们健康长寿， 所以每年春节
我都要给爸妈磕头， 感谢养
育之恩，祝他们健康。 ”

16 年后才看到

希望之光

现在， 大家对王宝强成
名前当群众演员的经历都耳
熟能详，可谁能想到，张国强
也曾经度过了

16

年艰难的
等待。 从黑龙江职业艺术学
校佳木斯分校毕业之后，张

国强经历了十几年的事业低
谷，后来他听说《 士兵突击》

在选演员， 高诚的角色很多
人在竞争。 抱着试试看的心
理他给一个朋友打了电话，

询问是否有适合他的角色。

然而对方的回答是“ 国强，真
没有”。“ 当时心都凉了，感觉
没戏了。突然有一天，我接到
一个电话，说‘ 国强

,

有没有
飞机，直飞北京的

?

赶紧，制
片人要见你’。”一听这话，张
国强赶紧订票，收拾东西。没
想到到了北京， 制片方却觉
得他长得太帅， 张国强又开
始了惴惴不安的等待， 直到
得到最后的确认， 他才松了
一口气。 但此时的张国强还
不知道，就是这个高诚，将彻
底改变他的命运。

《 士兵突击》走红后，张
国强也一夜成名， 这种巨大
的变化让他终于在

16

年的
煎熬后看到了一丝亮光。“ 有
时感觉像是做梦， 有一回我
喝了点酒回到家， 突然控制
不住地哭了起来， 有种特憋
屈的感觉。 坚持了这么多年
的事业， 突然有一天给我这
么多回报。回头看看，能走到
今天真不容易， 除了感谢父
母，我也是像许三多一样，不
抛弃，不放弃。 ”

(王茂华)

陈真希：

我不是翻版张娜拉

张国强：

16年后才看到希望之光

《青春进行时》

看后舍男生再度“光荣绽放”

� � 由湖南卫视打造的内地
版《 流星花园》———《 流星雨》

要在下月登场。 一直处于高
度保密的片花刚曝光， 就有
众多网友和观众发出了嘘声
一片， 而最出师不利的是俞
灏明饰演的端木磊

(

原版中
的花泽类

)

，被网友称“ 充满了
乡土气息”。

端木磊形象让

人吃惊

对于中国台湾版中最有
偶像气质的花泽类， 俞灏明
饰演的内地版端木磊本来是
观众最期待的人物。“ 快男”

出身的他本身就有着“ 明王
子”的称号，但是在《 流星雨》

中他一头枯黄的头发、 充满
乡土味的服装， 都让这个标
准贵公子的形象大打折扣。

有网友说俞灏明的形象
让人吃惊，发型、服装都充满

了“ 乡土气息 ”，有些减肥过
度的营养不良。

网友“ 浩瀚无际”说：“ 没
有指望 《 流星雨》 能再创辉
煌， 但是这次出来的片花确
实让人失望。 ”虽然大多数观
众都很挑剔， 但也有一些观
众对该剧表现出宽容大度 ，

读者张敬表示：“ 我是个 《 流
星花园》迷，看到《 流星雨》的
片花后，有些失望。 但也能理
解， 内地的偶像剧制作正处
在起步阶段， 何况观众都有
一个先入为主的观念， 总是
拿台湾版当模板， 其实我们
也有自己的特色。 ”

俞灏明有些委屈

对于自己的造型遭网友
质疑，俞灏明显得有些委屈：

“ 我一直都很努力，但总是背
负了很多压力。 虽然网上有
很多人在质疑我，但是，我认
为我对得起自己的努力 ，对
得起每一位喜欢我的歌迷和
支持我的人， 希望大家可以
在这个电视剧中关注我的演
技。 ”

由日本漫画改编的 《 流
星花园》 此前有中国台湾地
区、日本、韩国等三个不同版
本。 中国台湾版被誉为最成
功的一个版本；日本版《 花样
男子》 在近日日本某企业在
网上进行的一项“ 大家最想
再看一次的日剧” 调查中名
列冠军； 而韩国版虽然在造
型上也备受质疑， 但丝毫没
有影响到在韩国的收视率 。

对于中国内地版， 很多网友
表示一定会看， 但是否能够
像对台湾版那样追看， 还要
等看了再说。

（韩英）

《流星雨》端木磊咋看咋土

俞灏明称对得起自己


